

まなびすと久喜

～「まなびすと」それは、生涯学習をする市民のこと～

令和5年8月1日 発行

第25号

編集：久喜市生涯学習推進部
発行：久喜市教育委員会

ぬき取つてお読みください。

新たな学びのスタート！

～高齢者大学・市民大学でよりよく生きる～

高齢者大学入学式

1年1組学級委員長 長沼 銀治さん

●高齢者大学に入学した動機

「色々な人がいるよ。絶対面白いよ。」私の肩を押した言葉。シルバー仲間の高大卒業生、この久喜で気軽に話を出来る仲間が欲しい！

●抱負

私が50数年修行した武道、高齢者しかできない護身術を皆さんと一緒にやってみたい。武道は、高齢者が楽しめるものである。



(梅田学長講話)



(高齢者大学校歌斎唱)

1年2組学級委員長 利根川 芳男さん

●高齢者大学に入学した動機

参加費が年間2千円と格安、活動日数が年間約20日。シニアに優しく私の生活スタイルに合っていた。

●抱負

スマホを使ってデジタルリテラシーを学ぶためのクラブ「スマ・デジ・学・会」を立ち上げた。今後仲間と共に楽しみたい。

1学年委員長 伊豆 悟さん

●市民大学に入学した動機

近所の知人の紹介です。

週3回の八甫清掃センターの仕事が3月で終了したので、ボケない様に何かやらねばと思い知人に相談し入ることにしました。

●抱負

久喜市の歴史や文化、市政等について知り、地域活動に生かしたいと思います。



(市民大学生・大学院生)

市民大学入学式

久喜市市民大学・大学院
入学式並びに始業式



(市民大学一年生)

令和5年度高齢者大学入学式が4月12日に、15日には市民大学・大学院入学式が挙行されました。今年の入学者は、高齢者大学47名、市民大学11名、市民大学院5名です。

皆さん緊張の中にも新たな出会いと今後の学びに胸を膨らませ、意欲あふれる姿がとても印象的でした。



生涯学習研修大会 「まなびすとフォーム」

大会テーマ 「あなたにとって久喜のまちづくりとは」

どんなまちで
あって欲しいの
かな…

久喜市の
課題は、
何だろう…

地域、学校、
家庭、安心・安
全など多様な角
度から考えて
みよう…

どうすれば
よいかな、
対策は…

自分の考え方や思いを書く



意見交換をする



久喜市立青毛小学校

★所在地 久喜市青毛800
★電話 0480-22-2125
★創立 昭和55年(1980年)

4月8日

★校長名 今井 正美

★児童数 309名

★学級数 14学級

★学校教育目標

「自ら考える子（知育）」
「力を合わせる子（德育）」
「たくましい子（体育）」

久喜市内学校紹介



本校は、昭和55年4月に青葉小学校から分離し開校しました。

現在、県道久喜幸手線に沿って商店や住宅が建ち並んでいます。学区内には住宅と公園がバランス良く存在し、落ち着きのある緑あふれる学校です。

目指す学校像を「なまなまとともに一人一人が自信に満ち、笑顔があふれる学校」とし、家庭・地域と一体となって共に歩む学校を目指し、教育活動に取り組んでおります。

ラム」 4年ぶりに開催！ 6月10日土

於 鷺宮総合支所生涯学習施設「まなびすポップ」

高校生、学校教育関係者、PTA役員の方々、ゆうゆうプラザ関係者、コミュニティ協議会、市民大学・高齢者大学の方々など総勢96名がそれぞれの立場から久喜市のまちづくりについて意見交換を行いました。少子高齢化等社会の変化が著しい今日、誰もが久喜に住んでよかったです、住み続けたいと誇れるまち、魅力あるまちを願っています。どのグループも初対面同士とは思えないほど活発な意見交換が行われ、多岐にわたる貴重な意見や提案が聞かれました。

まとめる



発表する



久喜市内学校紹介



久喜市立砂原小学校

- ★所在地 久喜市砂原1-4-1
- ★電話 0480-25-1614
- ★創立 昭和51年（1976年）
6月22日
- ★校長名 鈴木 清照
- ★児童数 445名
- ★学級数 20学級
- ★学校教育目標
「動く、楽しむ、切り拓く」



本校は本年度より学校教育目標を「動く、楽しむ、切り拓く」としました。3Dプリンターや高性能PCを児童が自由に使える「ゆめlab」教室やプログラミングロボット、ドローンを活用して探究的な学びを進めています。

合言葉は「やってみよう」、児童も教職員もチャレンジ精神旺盛。地域、保護者と共に「心のふるさと」としていつまでも児童の心に残る砂原小学校を目指してまいります。

サークル紹介

折り紙サークル

代表 神田 孝子

連絡先 0480-52-4076

場所 栗橋中央コミュニティセンター

活動日 毎月第1月曜日 9時30分～12時

皆さん、こんにちは！！

私たち折り紙サークルは2011年に(旧)栗橋公民館講座に参加し、折り紙に関心を持った10人ほどでサークルを立ち上げ、今日に至っております。現在は会員12名になり、干支のうさぎ、羽根の色変わり鶴、かきつばた等を折っています。年々高度な折り紙に挑戦し、皆で脳トレと言って頑張っております。

昨年度は3年ぶりに公民館祭りに参加し、作品を出展出来たことに感謝しました。

サークル活動としては、コロナ禍前には介護施設を訪問し、入所者さんと一緒にこま、チューリップ、サンタクロース等を折り大変喜んで頂きました。これからも色々なイベントやボランティア活動に参加し、折り紙を楽しみたいと思います。



久喜市ボッチャ協会 Boccia 共生社会 ～生涯スポーツとして～

代表 山川 憲一

連絡先 0480-47-0687

場所・活動日

市内公共施設（土・日・祝日）月2回程度

第2・4土曜日 東鷺宮小学校（体育館）

12時15分～14時

会費 200円（会員無料）



パラスポーツを通じて、共生社会の実現を目指しています。

ボッチャは、障がいの有・無に関わらず、子どもから高齢者まで誰でも楽しめるスポーツです。

地域で、コミュニケーション作りをしながら生涯スポーツとしても取り組み、体験会や各小学校のゆうゆうプラザ、サロン、自治会集会場等で活動をしています。

ボッチャは、簡単に見えて難しい、とっても面白く奥が深いスポーツです。会員数も100名を超え、春季・秋季・交流大会を行っています。交流大会では、白岡、幸手、加須からの参加者も増えています。

当協会では、年に1度の審判講習会も行っておりますので、ボッチャに興味のある方は、ご連絡をお待ちしています。

編集後記

「まなびすとフォーラム」に初めて参加したが、それぞれの立場の方、年代の異なる方との意見交換・情報交換ができとても参考になった、また参加したい」という声を多数聞くことができました。学びを今後の生活に出来ることから生かしていただき、より良いまちづくりをしてまいりましょう。次回も多数の方々の参加をお待ちしております。

一緒に
生涯学習の活動を
始めませんか！

<問い合わせ>

久喜市教育委員会 生涯学習課
TEL : 0480-58-1111

